



Allmendhubel 1907 m . 6257 kaki

Fasilitas

Allmendhubel merupakan surga untuk keluarga, penggemar hiking dan pencinta kemewahan. Di musim panas lokasi ini menjadi titik anjak bagi berbagai kegiatan pendakian lintas alam dan jalur bertema. Diantaranya adalah Flower Trail yang baru dibuat. Anda akan menemukan berbagai rekomendasi jalur pendakian lintas alam dalam panduan musim panas kami. Selama musim dingin, Allmendhubel menjadi lokasi ski dan area seluncur salju bagi para pemula, keluarga, dan anak-anak.

Restoran panorama Allmendhubel menawarkan 80 kursi di dalam dan 100 kursi di teras berjemur.

Kereta yang ditarik dengan kabel menawarkan kapasitas 65 orang per perjalanan dan total 980 orang per jam.

Taman bermain anak-anak Flower Park: Dengan terowongan bawah tanah si marmot, seluncur tali, bunga dan serangga yang berukuran sangat besar, si kecil bisa mempelajari soal pegunungan Alpen. Taman bermain ini diinspirasi oleh tema padang rumput Alpen dan menawarkan atraksi seru sekaligus mengedukasi tamu muda.

Labirin air baru di Allmendhubel menawarkan duel penuh aksi! Siapa yang akan mencapai garis finish tercepat tanpa terkeca cipratan air?

Skyline Chill – Tinggalkan semua masalah Anda, kagumi SWISS SKYLINE Puncak Eiger, Mönch, dan Jungfrau, serta nikmati ketenangan yang sempurna.

Lokasi

Berlokasi di ketinggian 1907 meter di atas desa Mürren yang bebas mobil di Bernese Oberland.

Akses

Bus / mobil:

Dari Interlaken via Lauterbrunnen ke Stechelberg (stasiun lembah).

Transportasi umum:

Kereta dari Interlaken Ost ke Lauterbrunnen, bus pos dari Lauterbrunnen ke stasiun kereta gantung di Stechelberg. Bermula dari Stechelberg oleh kereta gantung ke Mürren diikuti dengan kereta yang ditarik dengan kabel ke Allmendhubel.

Jadwal dan perbaikan

Kereta yang ditarik dengan kabel berangkat dari Mürren setiap 20 menit, selalu pada pukul xx.20, xx.40, dan xx.00.

Selama musim dingin lebih sering pada periode puncak. Perjalanan dengan kereta yang ditarik dengan kabel dari Mürren ke puncak Allmendhubel memakan waktu sekitar 4 menit. Dari Stechelberg kira-kira 30 menit. Kereta pertama berangkat pada pukul 09.00, turun terakhir pukul 17.00.

Perbaikan: 11.04–09.06.2023 dan 16.10 –08.12.2023

Harga Mürren-Allmendhubel, pulang pergi

Dewasa CHF 14.00

Anak-anak CHF 7.00

Dengan Junior Card (Kartu Yuniior) dan Swiss Travel System Family Card (Kartu Keluarga Sistem Perjalanan Swiss), anak-anak hingga 16 tahun, ditemani oleh satu orang tua, dapat bepergian dengan gratis.

(Untuk harga mendetail silakan lihat daftar harga terpisah)

Pengurangan Umum

50% potongan dengan Half Fare Card dan Swiss Half Fare Card.

25% potongan dengan Eurail Pass.

Pembayaran

Tunai dan semua kartu kredit.